

Elfter Kapitel.

Heldenstück des kühnen Dragoners.

Im Laufe dieses denkwürdigen Tages und der folgenden Nacht sandte der Himmel noch Wasser genug herab, um die letzten Feuerreste auf dem Bisonsberge gründlich auszutilgen; dagegen wucherte unten im Thale ein andres Element und pflanzte sich weiterzündend fort — die Gerüchte und Sagen, die sich hundertfältig an die jüngsten Ereignisse knüpften. Die verurtheilten Falschmünzer waren nämlich gleichfalls aus ihrem Gefängnisse ausgebrochen und in die Wälder entkommen, auch hatte man den Minierer Jotham Riddel halb erstickt und vom Feuer übel zugerichtet in seiner Grube gefunden. Nun hieß es, Edwards und Lederstrumpf hätten aus Rache den Wald angezündet und müßten für den Schaden aufkommen — eine Meinung, die von den Gerichtsdienern, deren Fahrlässigkeit das Unheil heraufbeschworen hatte, mit besonderm Eifer unterstützt wurde. Es hieß ferner, die beiden Genannten stünden mit den Falschmünzern im Bunde, der Indianer-John sei in den Flammen umgekommen, und der Eingang zu jener Felsöhle sei nicht umsonst mit Holzpflocken und Baumrinde verbarricadirt, denn dort halten die Verbrecher sich selbst und ihre Metallschätze verborgen. Dieses Glaubens lebte auch der thatendurstige Schariff und beschloß in seinem Uebereifer, ohne Verzug den Landsturm aufzubieten und sich der Festung mit Waffengewalt zu bemächtigen.

Unter Trommelschlag zog das Heer der Freiwilligen ins Feld, kommandirt von Kapitän Hollister, dem Gastwirte zum Kühnen Dragoner, der einst als Unteroffizier in einem virginischen Reiterregiment gedient und große Thaten verrichtet hatte, wie man ihn selbst und noch lauter seine Ehehälft, Betty Hollister, jede Stunde versichern hören konnte. Mit einem dreieckigen Hute auf dem hochgetragenen Kopfe und einen schrecklichen Dragonersäbel, dessen ungeheure stählerne Scheide hinter seinen Fersen nachklirrte, vor sich ausstreckend, marschirte der Kapitän an der Spitze seiner, von Richard und Hiram angeführten Schar in guter Ordnung bergaufwärts. Nach einiger Zeit kamen die ausgesandten Kundschafter zurück und meldeten, die Flüchtlinge, von dem beabsichtigten Angriffe unterrichtet, seien zum äußersten Widerstande entschlossen. Da wurde Halt gemacht, Kriegsrat gehalten, und in mancher Mannesbrust begann das martialische Feuer bedenklich zu erlöschen.

Während sich Richard, Hiram und Hollister noch um den besten Schlachtplan miteinander herumsritten, sah man Billy Kirby, die Art unter dem Arme und eine gute Strecke seinem Ochsengespanne voraus,